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一 般 質 問 通 告 要 旨 （ 個 人 質 問 ） 

質問順 議席番号 氏   名 

１ ３０  見 谷  喜代三 

２ １４  泉    和 弥 

３ ５  寺 島  恭 也 

４ ２  酒 井  良 樹 

５ ２６  野 嶋  祐 記 

６ １２  菅 生  敬 一 

７ ３１  皆 川  信 正 

８ ３２  加 藤  貞 信 

９ ２７  堀 川  秀 樹 

１０ ２３  鈴 木  正 樹 

１１ １７  田 中  義 乃 

１２ ４  榊 原  光 賀 

１３ ２４  奥 島  光 晴 

１４ １５  藤 田  諭 

１５ ６  津 田  かおり 

１６ ３  山 田  文 葉 

１７ ２８  青 木  幹 雄 

１８ ２５  今 村  辰 和 

１９ １９  片 矢  修 一 

２０ ７  近 藤  實 

２１ １  岩 佐  武 彦 

２２ ９  池 上  優 徳 

２３ ２２  下 畑  健 二 

２４ ２９  石 丸  浜 夫 

２５ １３  伊 藤  洋 一 

２６ ２０  玉 村  正 人 

令和４年１２月定例会 

氏  名 質問事項及び発言の要旨  答弁を求める者 

一真会 

 見谷 喜代三 

１ 農林水産業について 

２ 財政再建計画と第八次福井市総合計画並びに県都グランドデザインと

の整合性について 

市長等 

〃 

 

新政会 

 泉 和弥 

１ 来年度の予算編成方針について 

２ おもてなしの充実について 

３ 少子・人口減少下における子育てと保育について 

市長等 

〃 

〃 

一真会 

 寺島 恭也 

１ まちづくりの現状と今後について 

２ 教育からインバウンドへの取組について 

３ 投票所の拡充と開票について 

市長等 

〃 

〃 
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氏  名 質問事項及び発言の要旨  答弁を求める者 

市民クラブ 

 酒井 良樹 

１ 防犯カメラ設置補助事業について 

２ 捕獲有害獣の処理について 

３ 自治会運営活動について 

４ 市民サービス向上のための職員体制について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

新政会 

 野嶋 祐記 

１ 中心市街地のにぎわいについて 

２ 除雪計画について 

市長等 

〃 

公明党 

 菅生 敬一 

１ チラムネ福井コラボについて 

２ 歩行者横断点滅機について 

３ ふるさと納税について 

４ 電気自動車の充電設備の整備について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

一真会 

 皆川 信正 

１ アリーナ構想について 

２ 花堂北から新木田交差点までの県道拡幅事業について 

３ 来年度に向けた組織体制について 

４ 防犯カメラ設置補助事業について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

新政会 

 加藤 貞信 

１ 北陸新幹線と並行在来線について 

２ 森田・河合両地区を校区とする新中学校の整備について 

市長等 

〃 

市民クラブ 

 堀川 秀樹 

１ 居住人口の増加とその生活を支える為に必要な機能が整わない中心市

街地１０５ｈａと西武福井店の今後のゆくえについて 

２ マンションばかりが乱立する再開発事業で若者が魅力を感じるまちづ

くりとなるのかについて 

３ 更地となった再開発事業用地が着工するまでの有効活用について 

４ 再開発事業やにぎわい創生事業で生みだされるテナント数と出店希望

者数のバランス及び行政の関わり方について 

５ 県都まちなか再生ファンドについて 

市長等 

 

〃 

 

〃 

〃 

 

〃 

日本共産党 

 鈴木 正樹 

１ 新型コロナ対策について 

２ アリーナ建設問題について 

３ 消費税減税と最低賃金引上げについて 

４ 学費負担の軽減について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

新政会 

 田中 義乃 

１ 中小企業、小規模事業者を取り巻く状況について 

２ 官民連携について 

３ まちなかに若者を呼び込む施策について 

市長等 

〃 

〃 

一真会 

 榊原 光賀 
１ 福井市国土強靭化地域計画について 市長等 

新政会 

 奥島 光晴 

１ 持続発展可能なまちづくりの一考察について（人口減歯止め、人口増

加対策） 

２ 園児の安全対策について 

３ 小・中学生の不登校について 

市長等 

 

〃 

教育長 

新政会 

 藤田 諭 

１ 道路、河川整備について 

２ 鳥獣害対策について 

３ 空き家対策について 

市長等 

〃 

〃 
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氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

公明党 

 津田 かおり 

１ 送迎バスでの置き去り防止対策について 

２ 今後の自治会の在り方について 

３ ＳＤＧｓの身近な取組について 

４ 本市の困窮者支援について 

５ ９価ＨＰＶワクチンについて 

市長等 

〃 

〃 

〃 

〃 

日本共産党 

 山田 文葉 

１ 介護保険制度の改悪について 

２ 国民健康保険税について 

３ 学校給食費の無償化について 

４ ジェンダー問題について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

一真会 

 青木 幹雄 

１ 国道 8号、国道３０５号、国道４１６号等に関する道路行政について 

２ 国語教育について 

３ 自治会について 

市長等 

〃 

〃 

一真会 

 今村 辰和 

１ 除雪対策について 

２ 足羽川ダム建設に伴う地域振興策について 

３ 地域の拠点づくり事業について 

４ コロナ感染症予防対策とインフルエンザ予防対策について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

市民クラブ 

 片矢 修一 

１ 福井市国土強靭化地域計画について 

２ 市街地再開発事業について 

３ ＩＣＴを活用した新「ふくチャリ」について 

市長等 

〃 

〃 

無所属 

 近藤 實 

１ 脱炭素先行地域への応募 

２ ふくい元気「買い福（回復）」キャンペーン事業 

３ アリーナ構想について 

４ 水道料金、下水道使用料の減免 

５ 令和３年度一般会計決算審査意見書 

６ 令和３年度公営企業会計決算審査意見書 

７ 下水道事業の経営状況 

 （１）経常利益、他会計負担金の状況 

 （２）企業債残高 

 （３）建設改良費の執行率 

８ 令和５年度予算編成 

 （１）予算編成方針・予算要求基準の公開 

 （２）農業排水分の返還金は、予算計上すべき 

 

 

 （３）下水道事業会計は一般会計繰入金を適切に計上すること 

９ 専決処分 

 （１）平成３１年３月３１日（日曜日）の専決処分 

 （２）令和４年３月３１日の専決処分のうち、公共施設等総合管理基金 

    積立て２，４５０百万円は「特に緊急性を要する」ことなのか？ 

 （３）専決処分は当日に議員に報告（通知）を！ 

東村市長 

市長等 

〃 

東村市長 

谷川代表監査委員  

〃 

市長等 

 

 

 

 

市長等 

①向井部長 

➁東村市長 

③谷川代表監査委員

市長等 

 

東村市長 

市長等 

 

〃 
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氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

一真会 

 岩佐 武彦 

１ 新文化会館は本当に必要なのか 

２ 遊具の維持管理について 

３ 新幹線福井開業に伴う二次交通の整備について 

市長等 

〃 

〃 

一真会 

 池上 優徳 
１ 持続可能な地域づくりについて 市長等 

公明党 

 下畑 健二 

１ 福井市国土強靭化地域計画（素案）について 

 （１）学校の老朽化対策と防災機能強化対策 

 （２）大規模盛土造成地の安全性把握調査 

 （３）道路施設の老朽化対策 

２ アリーナ基本構想の進捗状況について 

３ 福井市のＤＸ推進について 

 （１）地域コミュニティーのデジタル化 

 （２）マイナンバーカードの普及促進 

４ 出産・子育て応援事業について 

市長等 

 

 

 

〃 

〃 

 

 

〃 

新政会 

 石丸 浜夫 

１ 有害鳥獣対策について 

２ 小・中学校の統合について 

３ 国道の幅員について 

４ 災害対策について 

５ 観光対策について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

〃 

新政会 

 伊藤 洋一 
１ インボイス制度に係る地域行事の広告代の問題について 市長等 

市民クラブ 

 玉村 正人 

１ 学校におけるＤＸ推進について 

２ 地域公共交通の利便性向上について 

３ ＪＲ福井駅東口について 

市長等 

〃 

〃 

 


